

samedi 11 février 2012

  
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du samedi 11 février 2012

Edition : Quimper - Rubriques : Quimper Ville

[Imprimer](#)

## Canoë : le club va embaucher un 3<sup>e</sup> salarié

Après une bonne année côté résultats sportifs, le club envisage l'embauche d'un troisième salarié.

Le club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (**CCKQC**) a tenu son assemblée générale. Pour la troisième année consécutive, le club a été classé numéro un du département dans les catégories de jeunes (poussins, benjamins et cadets). « **Il se trouve que les plus jeunes ont de beaux exemples à suivre** » souligne la présidente, Nadia Dutin. Et pour cause, les slalomeurs du club ont brillé l'an passé. À l'image de Gaëtan Le Hénaff, Claire Moal, Jean-Pierre Bourhis et Loïc Kervella.



Gaëtan Le Hénaff.

En ce qui concerne les plus jeunes, les « Yaouanks », on retiendra qu'ils se sont classés premiers au terme de la coupe du Finistère, emmenés par Maelwenn Le Gallou (**kayak** benjamine), Yves Bourhis et Rozenn Le Page (canoë minime), tous les trois vainqueurs dans leurs catégories respectives. Quatre titres de champions de Bretagne et deux victoires aux régates nationales de l'espoir ont été autant d'autres motifs de satisfaction.

En ce qui concerne les animations, on retiendra surtout une descente de l'Odet pourrie par une météo exécrable qui n'a donc rassemblé qu'à peine 850 personnes (1 250 en 2010). Le **CCKQC** espère d'ailleurs profiter d'une belle météo pour fêter la 30<sup>e</sup> édition de sa manifestation au mois de juin.

Enfin, grâce à un bilan favorable, le **CCKQC** va prochainement être renforcé par l'embauche d'un troisième salarié.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)